



Das Team der Therapiepraxis auf dem Gelände der Euregio-Klinik in Nordhorn: Nicole Wellen, Sarah Hügging, Dr. med. Afshin Radmard und Solveig Schulz (vordere Reihe von links), Denise Neehus, Antje Kamlage und Christina Hellermann (zweite Reihe von links), Diplom-Ingenieur MSc. Andreas Christ, Anna Veldmann und Melanie Hollander-Hagspihl (dritte Reihe von links) sowie Diplom-Physiker Rüdiger Bahr.



„Menschennahe Medizin auf höchstem Niveau“

Gemeinschaftspraxis für Strahlentherapie in Nordhorn und Meppen setzt seit einem Jahr modernste Technik ein

Seit einem Jahr ist der Linearbeschleuniger (Bestrahlungsgerät) „True Beam“ in der Praxis für Strahlentherapie auf dem Gelände der Euregio-Klinik in Nordhorn im Einsatz – als erstem Standort in Niedersachsen. Seitdem sind weit mehr als tausend Menschen mit Krebserkrankungen in den Regionen Grafschaft Bentheim und Emsland mit der weltweit modernsten Technik behandelt worden.

„Die neuen innovativen Behandlungsverfahren, die durch den Einsatz des ‚True Beam‘ zur Verfügung stehen, eröffnen nicht nur neue Horizonte zur Krebsbekämpfung,“ so Dr. Afshin Radmard, Leiter der Praxis in Nordhorn, „sondern es besteht auch keine Notwendigkeit mehr, weite Wege in Kauf zu nehmen, um nach Münster, Rheine oder Osnabrück zu fahren. Wir haben das Beste nach Nordhorn geholt!“

**Weit über 1000
Krebskranke seit
2013 behandelt**

Das neue Bestrahlungsgerät ist präziser, schneller und sicherer als das bisherige. Damit können natürlich auch „gutartige Bestrahlungen“ vorgenommen werden, beispielsweise von schmerzhaften Gelenkerkrankungen wie Arthrose, Tennisarm oder Fersensporn.

Die Krebsmedizin (Onkologie) entwickelt sich fast täglich weiter. Um stets den Patienten in der Region die optimalste Therapie anbieten zu können, ist selbst die beste Technik nur ein Teilaspekt. „Wir sehen eine ständige Schulung und kontinuierliche Fortbildung als unsere größte Aufgabe im Kampf gegen

den Krebs“, erklärt Jutta Klasing-Arends, leitende medizinisch-technische Radiologassistentin.

Eine hohe Therapiequalität ist letztlich die Garantie für den Behandlungserfolg. „Wir haben es innerhalb von zwei Jahren

**Therapiepraxis
offen für
Niederländer**

(nach der Praxisübernahme im Jahre 2012) geschafft, durch Etablierung von hohen Standards und neuen Strukturen ein hohes Maß an Qualität zu erreichen. Im Januar 2014 ist unser Qualität-Management-System erneut nach ISO9001-2008 zertifiziert worden. Dieses Zertifikat stellt das höchste Qualitätsniveau in der Medizin dar“, ergänzt Praxismanagerin Sarah Hügging.

Mehr als zwei Drittel aller Krebspatienten brauchen eine Behandlung mit Strahlen. Strahlentherapie kommt entweder als die einzige Behandlungsmethode zum Einsatz oder in Kombination mit Operation und Chemotherapie. Durch enge Zusammenarbeit mit den niedergelassenen Ärzten, anderen Fachdisziplinen (zum Beispiel im Rahmen der Tumorzentren Brustzentrum Lingen-Nordhorn, Emsländisches Brustzentrum, Prostatazentrum Emsland und Lungenzentrum Ostercappeln) oder bei den wöchentlichen interdisziplinären Tumorkonferenzen in Nordhorn, Lingen und Meppen können die behandelnden Ärzte jeweils die geeignetste Tumorbehandlungsmethode für den einzelnen Patienten feststellen und in die Wege leiten.

Dr. Radmard, Facharzt für Strahlentherapie, erklärt weiter: „Unser Motto lautet: Menschennahe Medizin auf höchstem Niveau. Wir haben daher unsere Patienten in unser Behandlungsteam mit eingeschlossen. Das ist der beste Weg zum Erfolg im Kampf gegen den Krebs“.



Auf eine individuelle Betreuung legt das Praxisteam allergrößten Wert. „Wir sind während der gesamten Behandlung Begleiter der Patienten und nehmen uns Zeit für jeden Einzelnen“, so heißt es. Wartezeiten brauchen die Patienten nicht mehr in Kauf zu nehmen. Dafür sorgt eine sorgfältige Terminplanung.

Die Gemeinschaftspraxis für Strahlentherapie in Nordhorn und Meppen können auch Patienten aus den Niederlanden in Anspruch nehmen. Das ist ohne Probleme und bürokratische Hürden möglich. Ein Anruf in der Praxis unter der Nummer 05921 82660 genügt.

Weit mehr als 1000 Patienten mit Krebserkrankungen sind bislang mit dem neuen Linearbeschleuniger behandelt worden.

Fotos: Konjer

Alles im Blick haben der Facharzt für Strahlentherapie, Dr. Afshin Radmard, und sein Team.



strahlentherapie
NORDHORN - MEPPEN

Albert-Schweitzer-Str. 20, 48527 Nordhorn
Telefon (+49) 05921 8266-0
Telefax (+49) 05921 8266-41
www.strahlentherapie-noh.de

Lingener Str. 5, 49716 Meppen
Telefon (+49) 05931 8864-0
Telefax (+49) 05931 8864-19
www.strahlentherapie-meppen.de

Leitende Ärzte: Dr. med. Afshin Radmard, Dr. med. Davar Hatami, Fachärzte für Strahlentherapie
Weitere Ärzte: Dr. med. Silke-Anja Beeck, Jörn Braun, Fachärzte für Strahlentherapie, Solveig Schulz, Ärztin